

管理事務所からのお知らせ

今年の冬は、1月から2月にかけて気温が低く、降雪回数も平年より多くなりました。3月上旬になりましたが、中旬からは20cmほどの積雪が数回あり、気温も低めになり、春分の日を過ぎても雪の日があり最低気温は氷点下になっています。早く暖かくなればいいのですが…。

◎ 入荘時の点検・水抜きについて

別荘は、お使いにならなかつた冬の間に、雪の重みや凍結等で思いがけない箇所が傷んだり、故障していることがあります。入荘時には建物や水道等各所の点検を行って下さい。

特にベランダは、床板等が傷んでいる場合があり危険ですので十分注意して下さい。

夜間の修理対応はできませんので点検は日中に行い、不良箇所がある場合は管理事務所にご相談下さい。

水抜きにつきましては、冷え込む日がありますので4月20日頃までは実施して下さい。

◎ 平成24年度管理事務所営業体制について

営業時間 8:30~17:30(年中無休)

TEL 0287-69-0331(宿直以外の夜間は転送電話対応)

宿直体制(緊急時対応) 金・土・日と祝祭日の前日、ゴールデンウイーク、お盆の期間、年末年始
(祝祭日前日は宿直のない日もあります)

◎ 不審な業者に注意

以前から白笹だよりでお知らせしていますが、最近、境界の測量や確認等のハガキがオーナー様の所に届いているようです。ご存知のように、測量等の必要は一切ありませんのでご注意下さい。

白笹何でも

Q & A



Q 春分の日に別荘に行きましたが、松のかなり太い枝が数本折れていきました。強風で折れたのでしょうか?

A 風ではありません。湿った重い雪が降った際に枝に積もり、雪の重みで折れたものです。松の枝は、折れやすく危険ですので、建物の近くにある枝は切っておくことをお勧めします。

編集室より

またまた花粉症の時期がやって来ました。「春よこい~早くこい~♪」なんて鼻うた歌っている場合じゃないですよね。花粉症は一度なってしまうと治すのが困難な症状ですが、ある程度は花粉症の症状を軽くし、また症状が出ないように対策することは可能です。なんと、食べもので緩和されるんだそうです。花粉症に限らず、人間の病気と食べ物(料理)は深く関わっています。花粉症に効果的といわれている食べ物の多くに共通する成分がポリフェノールです。強い抗酸化作用があるといわれています。何にポリフェノールが含まれているかというと◎赤ワイン◎お茶◎大豆◎そば◎コーヒー◎たまねぎなどらしいです。

可哀想ですが花粉症に罹ってしまったら上手に付き合うのが一番らしいですね。

編集室ではオーナーの皆様から、「白笹だより」に掲載させていただく写真や絵画、詩歌、エッセイなどを募集しております。作品のジャンルは問いませんので、どうぞお気軽にお寄せください。ご応募お待ちしております。

編集発行
黒磯観光開発株式会社
本社・現地管理事務所



〒325-0111
栃木県那須塩原市板室字白湯山1173-31
☎ 0287(69)0331(代)

24.4.1.1200

白笹だより

No.124
2012.4



春風さそう千本松のコブシ

千本松牧場は、西那須野・塩原インターチェンジを降りてたったの2分という好立地! インターチェンジからいちばん近い観光施設です。また、那須高原や塩原温泉までの時間も約30~40分と、那須観光を楽しむには最適の場所にあります。当牧場は、今から百年以上さかのぼる明治26年、二度にわたり総理大臣を歴任された松方正義公が、この地を那須開墾社より譲り受け、大農具を導入して欧米式の農場を開いたのが始まりです。原野には天然のアカマツが群生していて、松方公が千本松と命名して現在の地名となりました。大正時代には、数多くの競走馬や羊を飼育していました。昭和3年に当社が農場を引き継ぎ、戦後、酪農をはじめ、現在では550頭のホルスタイン牛を飼育しています。面積は840ha(東京ディズニーランドの10倍)あり、牧場全体が鳥獣保護区に指定され国の天然記念物オオタカの他60種類以上の野鳥が生息しています。

この見事な「コブシ」の名前の由来は、果実が握りこぶし状のデコボコがあることからと言われています。3月から5月にかけて、枝先に直径6~10cmの花を咲かせ、花弁は6枚。枝は太いが折れやすく、枝を折ると、芳香が湧出する。樹皮は煎じて茶の代わりや風邪薬として飲まれていたとか。

遠くから見ると桜に似ていること、花を咲かせる季節が桜より早いことから、ヒキザクラ、ヤチザクラ、シキザクラなどと呼ばれています。

白板掲示板

「環境放射能について」

当別荘地の環境放射能について御心配されていることと思いますが、市内の放射線量につきましては、那須塩原市で毎月更新して公表しております。詳細は下記のホームページをご参照いただくか、窓口へお問い合わせください。

また、市は國の方針に従い除染実施計画を発表(3/25)、公共施設や子供の生活環境などを配慮し、優先順位を付けて実施する予定とのことです。

- ・那須塩原市 放射能対策本部 TEL 0287-62-7106
- ・環境省 原子力発電所事故による放射能物質対策 TEL 03-5333-8250

「水道水への放射性物質の混入測定について」(2月25日採水の結果)

測定項目	測定結果(Bq/kg)	検出限界値(Bq/kg)
放射性ヨウ素 I-131	検出されず	0.8
放射性セシウム Cs-134	検出されず	0.5
放射性セシウム Cs-137	検出されず	0.8
放射性セシウム Cs-136	検出されず	0.7

※健水発0305第1号において平成24年4月1日より水道水の放射性セシウム(134及び137)の管理目標値が10Bq/kgになりました。

エンジョイしています。別荘ライフ

今回は埼玉県川越市在住の佐藤さんご夫妻に登場していただきました。



佐藤さんご夫妻

最初に那須に別荘を持ちたいと思った時、思い描く理想がありました。なかなか思ったような場所に巡り合えずに月日が流れ…やっと今の別荘に巡り合いました。標高が高いという以外は、まさに理想通りでした。

利用し始めて一番感動したのが、自然の素晴らしさです。星の美しさだけでなく、四季折々にその姿を見てくれる動植物達。蛍は、別荘の周りでも見られる事が判りました。

蛍のピークは一週間位なので、タイミングが合わないと見られないのですが…毎年7月12日前後が楽しみです。

アサギマダラを見つけたのも7月。渡りをする蝶として有名です。まだ謎の多い蝶ですが、また今年も会えると嬉しいです。

ここに居ると、自然の中の人間があ邪魔をしているのだと実感します。いつまでもこの自然が失われない事を願っています。



那須で見られる山野草㉕ チゴユリ(稚児百合)

山を歩くのに良い季節となりました。そんな中、ちょっと風景に目をやると小さくかわいらしい花が顔を出している。そんなことから「稚児ユリ」と呼ばれており、その見かけどおり「恥ずかしがりや」「純潔」などと言った花言葉を持っています。

この花は日本国内で全国的に見ることができます。主に落葉樹林の木陰などに生えていて、高さ15~30cm程。種子繁殖だけでなく、地上茎基部に生ずる地下茎という部位により無性繁殖をすることも出来ます。無性繁殖の場合は、親に当たる地上茎が枯れてから地下茎の先に新しい地上茎が出来て、毎年新しく生えてきます。このような草花を「擬似一年草」と呼ぶそうです。



▲稚児百合

おいしい場所
お教えします

「中華料理・胡畔」

栃木県那須塩原市上厚崎584-3

Tel.0287-63-0626

営業時間 11:30~14:00/17:00~20:00

定休日 火曜日

今回ご紹介するお店は那須塩原市国体道路沿いの中華料理のお店「胡畔」です。

胡畔は「美味しい」はもちろんですが、お客様に楽しく食事をして頂き、「また来たいね」と帰って頂けるお店…をモットーにしているとのこと。

どうぞリピーターのお客様が多く、創業40年を迎える今は、お客様との思い出話に花が咲いています。

このお店の人気の秘密は、豆板醤・豆鼓醤・ソースマーボー・テンメンジャン・芝麻醤・甜麺醤といった中華料理には欠かせない調味料がほとんど自家製であり、他のお店では味わえない美味しさを提供してくれます。また、これら調味料を使って作る種類豊富なメニューは選ぶだけでも楽しめますし、ボリュームもあり食べごたえも十分で若者にも大人気。それに毎月従業員みんなで考えを出しあって決めるというオリジナルの月替わりメニューは楽しみのひとつ。それに毎週月・金曜日のビール半額などの嬉しいサービス。

是非一度お立ち寄りになってご自身の舌で確かめてみてください。



おすすめセット



Aセット
お客様が食べたいベスト3をセットにした物です。



Bセット
食欲をそそる人気セットです。



Cセット
鯛の香味タレかけと角煮のセットです。



麻婆メン
地元で1番に出したと言われている、元祖麻婆メンです。

